
MC
artagena CARTACENA

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE: 'LIMPaEZI DE SOLAR EN CALLE MANUEL
BOBADILLA DE LA PALMA

Quejas diarias siguen llegando al grupo municipal de MC en La Palma por falta de
limpieza de limpieza de solares, a pesar de que se haya actuado últimamente en algunos
de ellos, si bien las ultimas quejas, proceden del solar de unos 2000 metros cuadrados
conocido por el del molino entre la calle Manuel Bobadilla y Emilio Briones, junto a
Biblioteca, consultorio médico y coleglos, además de viviendas, donde los matorrales
existentes proliferan plagas, insectos y otros peligros.

Por todo lo expuesto el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Va actuar con inmediatez en la gestión de su limpieza tan pronto se ponga en contacto
con la propia Junta Vecinal, como ha anunciado el concejal de sanidad, pues por su
extensión con una trahilla quedaría limpio en poco tiempo por seguridad e higiene a los
servicios públicos colindantes existentes y vecinos residentes?

Ca de 2020

CARTAG

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejaldel Grupo municipal MC

A LA ALCALDíA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
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